



PAG. 18

ESPECIAL

Turismo de cruceros regresa a Acapulco

5 MESES DESPUÉS. Tras Otis, el puerto guerrerense da signos de resurgimiento para la industria de cruceros. Muestra de ello es que la línea Carnival levantó ya la alerta de viaje, y ayer arribó un crucero de la naviera británica Swan Hellenic.

CARNIVAL RETIRÓ LA ALERTA DE VIAJE AL PUERTO

Vuelve turismo de cruceros a Acapulco

Ayer arribó un navío de la línea británica Swan Hellenic, el cuarto del año

REDACCIÓN

empresas@elfinanciero.com.mx

Acapulco está empezando a mostrar ya signos de recuperación gradual en la industria de cruceros del puerto tras el impacto del huracán Otis sufrido el año pasado.

Apenas ayer, el crucero Diana de la línea naviera británica Swan Hellenic llegó temprano al puerto guerrerense, marcando la cuarta visita de un navío crucerista en este año.

Tras el golpe sufrido por el huracán Otis en octubre pasado, la llegada de cruceros a Acapulco se suspendió durante varios meses, afectando significativamente los ingresos de los prestadores de servicios y los trabajadores turísticos locales.

En un esfuerzo por reactivar esta importante fuente de ingresos, las autoridades locales trabajan para restaurar la confianza de las líneas de cruceros en el puerto.

Como resultado de estos es-

fuerzos, la línea de cruceros Carnival Corporation levantó la alerta de viaje hacia Acapulco, lo que generó expectativas para la próxima llegada de embarcaciones de Princess, Holland y P&O al puerto, una noticia que fue anunciada por las autoridades municipales.

El 17 de enero, el crucero Norwegian Bliss atracó en el puerto con 5 mil 440 personas a bordo, entre pasajeros y tripulantes.

Procedente de Manzanillo, la embarcación hizo una parada en Acapulco antes de continuar su ruta y viaje hacia Puerto Quetzal, Guatemala.

El 5 de febrero, el Norwegian Bliss, el segundo crucero del año 2024, llegó a Acapulco con 4 mil 946 personas entre pasajeros y tripulantes.

Originario de Puerto Quetzal, Guatemala, el crucero continuó su viaje hacia Manzanillo después de su parada en Acapulco.

El 13 de marzo, el crucero Vasco de Gama-Nicko llegó a Acapulco desde Puerto Vallarta, México, en su ruta hacia Puerto Quetzal, Guatemala.

Este crucero, el tercero del año, transportaba a unas mil 283 personas entre pasajeros y el total de tripulantes.



El cuarto del año. El crucero Diana de Swan Hellenic llegó ayer a Acapulco.

ESPECIAL